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1 ATA DA VIGESIMA OITAVA REUNIA.O ORDINARIA DO COLEGIADO DO 
2 CURSO DE ENGENHARIA CIVIL DA UNIDADE VARGINHA CEFET-MG. 

3 Aos 27 dias do mes de setembro de 2018, as quatorze horas, reuniram-se em carater 
4 ordinario, na Sala de Reunioes da Unidade Varginha do CEFET-MG, os Membros 
5 Colegiado do Curso de Engenharia Civil e realizou-se a vigesima oitava reunHio do 
6 Colegiado do Curso de Engenharia Civil ~a Unidade Varginha, sob a presidencia do 
7 Professor Aellington Freire de Araujo. Membros do Colegiado presentes: Professor 
8 Eduardo Gomes Carvalho, Professora Mag Gesielly Alves Guimaraes e Professora 
9 Denise de Carvalho Urashima. Membros convidados: Professora Luciana Alvarenga 

10 Santos, Valeria Antonia Justina Rodrigues e discente Gustavo Ribeiro Paulino. 0 
11 Presidente do Colegiado, depois de constatada a existencia de quorum regulamentar deu 
12 inicio a reuniao propondo a seguinte pauta: (1) Regulamento da Elei~ao para Coordenador 
13 de Curso; (2) Aprova~ao de regulamento de Estagio; (3) Aprova~ao de proposta de 
14 regulamento do Trabalho de Conclusao de Curso (TCC); (4) Seguran~a dos discentes. 
15 Regulamento da Elei~ao para Coordenador de CUfSO: 0 regulamento para elei~ao do 
16 coordenador do curso de Engenharia Civil, Unidade Varginha, foi aprovado por 
17 unanimidade. Aprova~ao de regulamento de Estagio: Os membros presentes 
18 aprovaram a regulamenta~ao de estagio por unanimidade. Aprova~ao de proposta de 
19 regulamento do TCC: as membros decidiram que ficara para a proxima reuniao a 
20 aprova~ao do regulamento do TCC (Trabalho de Conclllsao de Curso). Seguran~a dos 
21 discentes: 0 discente Gustavo relatou sobre a fait a de seguran~a na entrada da Institui~ao . 

22 Ele solicitou que a entrada seja monitorada pela poHcia civil e guarda municipal, 
23 principalmente nos horarios de mais movimenta~ao dos discentes. A professora Denise 
24 sugeriu que essa demanda seja levada a Dire~ao a fim de solucionar esse problema. Nada 
25 mais havendo a tratar, :o Presidente encerrou a reuniao, cllja ata depois de lida e aprovada, 
26 sera assinada pelos membros presentes. 
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Varginha, 27 de setembr o de 2018. 
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